

Folgende Dateien oder Links

Neuer Verein kämpft für Lobau-Tunnel

Autobranche gegen »Politschikanen«

Die neue Initiative „Mein Auto“ macht für die Außenringumfahrung Wiens mobil.

Donaustadt. Der Verein „Mein Auto“ macht sich jetzt dafür stark, dass es zu keiner neuen Umweltverträglichkeitsprüfung für den Lobau-Tunnel kommt, wie es die Grünen fordern. Gründungsobmann Burkhard Ernst, oberster Vertreter des heimischen Autohandels, meint: „Das kommt einer Verhöhnung der Autofahrer gleich. Die Menschen wollen endlich Taten sehen, schließlich



Burkhard Ernst ist Chef der heimischen Autobranche.

geht es hier ja auch um Steuergelder, die für derartige Verfahren verwendet werden.“

Donaustadt. Nur 19 Kilometer inklusive acht Kilometer Lobau-Tunnel wären notwendig, um einen Au-

tobahnringrund um Wien zu ermöglichen. Erst Ende März wurde eine Umweltverträglichkeitsprüfung (UVP) positiv abgeschlossen. Jetzt müsse endlich gebaut werden. Alles andere sei „Schikane“.

